

Jahreshauptversammlung 2017

Am 29.11.2017 begann nach einem kleinen Imbiss mit vielfältigem Fingerfoot unsere Jahreshauptversammlung. Die Vorsitzende Ingrid Hofmann bedankte sich bei allen Sängerinnen und Dirigent Willibald Wick für die geleistete engagierte Arbeit. Mit einem humorvollen Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr vermittelte der Bericht von Schriftführerin Irene Hauschel einen guten Überblick über Auftritte bei Freud und Leid. Kassiererin Elke Treffert stellte den Kassenbericht vor, der vor allem auch wegen des "Klingenden Unterhaltungsabends" auf der Einnahmenseite recht positiv ausfiel. Einen Ausblick auf die kommende Zeit gab mit seinem Bericht Dirigent Willibald Wick. Selbst für unsere Veranstaltung in zwei Jahren hatte er schon konkrete Vorschläge. Er möchte mit dem Chor wieder einmal Opern- und Operettenlieder singen. Die beiden Kassenprüferinnen Annelie Pilz und Marianne Ungerer bestätigten unserer Kassiererin eine einwandfreie Kassenführung. Die Entlastung des Vorstands wurde von Silvia Bürk durchgeführt. Bei den turnusmäßigen Neuwahlen wurden Ingrid Hofmann als 1. Vorsitzende, Irene Hauschel als Schriftführerin und Elke Treffert als Kassiererin von der Versammlung in ihren Ämtern einstimmig wiedergewählt. Die Vertreterin der passiven Mitglieder, Annedore Hör, stellte sich der erneuten Wahl nicht mehr, da sie in absehbarer Zeit wegziehen wird. Leider war kein anderes passives Mitglied bei unserer Versammlung, so dass die Wahl vertagt wurde. Verschiedene Termine im neuen Jahr wurden besprochen. Anträge zur Tagesordnung waren nicht eingegangen.

Bericht: Ingrid Hofmann